



デイケア・ビス



一年の無病息災を願いました。毎年恒例の豆まきを行いました。今年の鬼もなかなかの迫力でしたが、新聞紙で作った大型の豆まき見事追い払うことができました。



マッサージチェア



Relaxation Time デイケア

デイケアではウォーターベッドやマッサージチェア、ホットパックを取り入れ、リハビリの合間に快適な時間を過ごしていただけるよう努めています。皆様から「気持ちよかった〜」「また使いたかね」「このまま眠りそうやったよ」とのお声をいただいています。



ウォーターベッド



ホットパック

ラナンキュラス
花言葉：晴れやかな魅力

徐々に春の訪れを感じる季節になってきました。2月19日に佐賀県を含む九州北部で「春一番」が観測されました。日々の寒暖差、気圧の変動が大きいこの時期、体調管理には十分気を付けたいものですね。

choseikai
Since 1945. Saga

きりん新聞

KIRIN NEWSPAPER

令和6年 3 月号

発行 医療法人 長晴会

佐賀市久保泉町大字上和泉2201
TEL 0952-98-0120

きりん新聞編集局

一年ぶりにお雛様を出しました。「もうそんな時期ね」「まあ、きれいかねえ」と、大変喜んでいただきました。季節ごとに様々な年中行事がありますが、今年も皆様と楽しく過ごしていきたいです。



風の穏やかな
良く晴れた日に
外気浴をしました。
外へ出て
深呼吸をすると、
皆様自然に
笑顔になられます。



余暇時間に取り組まれていたのは折り紙です。出上ったチューリップを見て、春への思いを巡らせ、談笑されていました。



グループホーム特集

